

**LOCAL | Política**

**Vox Priego celebra el arreglo “por fin” de la A339**

**El grupo de Vox en la localidad celebra con prudencia el anuncio de la eliminación de este tramo de concentración de accidentes de la A-339, “demanda histórica en Priego y comarca”**

**Redacción**

Domingo 4 de octubre de 2020 - 19:23



El equipo de Vox Priego ha celebrado hoy “aunque con prudencia”, el anuncio realizado por la Junta de Andalucía de arreglar, “por fin”, el tramo de concentración de accidentes de la A-339 a su paso por la localidad. “Una demanda histórica que parece que ahora se escucha y de cuya rápida ejecución estaremos muy pendientes”, según palabras de su responsable, José Rosa, a través de una nota de prensa.

Para Vox Priego, “es lamentable que los vecinos de la localidad y de toda la comarca lleven años sufriendo deficiencias en sus carreteras, con la consiguiente inseguridad vial para atender y dar solución a este déficit, cuyo arreglo además, ayudaría a impulsar la economía local”.

A través de una nota de prensa, José Rosa, coordinador de Vox en Priego reclama “que de una vez por todas se cumplan las promesas hechas a nuestra localidad durante décadas por parte de los gobiernos socialistas de la Junta de Andalucía; entre otras, las mejoras urgentes y necesarias en nuestras carreteras, por el impulso económico local que supondrán, con mejores conexiones entre municipios, lo que también sería un revulsivo en la lucha contra la despoblación de manera eficaz”.

Concluye Rosa recalcando que “sin duda, estamos satisfechos con el anuncio, pero seguiremos vigilantes para que su puesta en marcha se haga cuanto antes, con la esperanza de que nuestra localidad y comarca dispongan al fin de las infraestructuras de carreteras que merecen, más seguras y con mejores conexiones y accesos”.